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der Abgeordneten Gugerbauer und Kollegen 
an den Bundesminister fur Öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Flugverkehr über Oberösterreich 

In den letzten Monaten hat sich der Flugverkehr über Oberösterreich deutlich verstärkt. 
Täglich gibt es zahllose Flugbewegungen. Vor allem die Flugbewegungen an Wochenenden 
fuhren zu einer erheblichen Belästigung der Bevölkerung. Die unterzeichneten Abgeordneten 
richten in diesem Zusammenhang an den Bundesminister fur Öffentliche Wirtschaft und 
Verkehr folgende 
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Anfrage: 

Wieviele Flugbewegungen hat es im Jahr 1991 täglich durchschnittlich im Luftraum 
Oberösterreich gegeben? 

Wieviele Flugbewegungen sind 1992 durchschnittlich täglich im Luftraum 
Oberösterreichs zu verzeichnen? 

Wieviele StartslLandungen hat es 1991 am Flughafen LinzJHörsching gegeben? 

Wieviele StartslLandungen hat es 1992 am Flughafen Linz-Hörsching gegeben? 

Wieviele StartslLandungen hat es 1991 am Flugplatz Wels gegeben? 

Wieviele StartslLandungen hat es im ersten Halbjahr 1992 am Flugpplatz Wels 
gegeben? 

Welche nationalen und internationalen Flugrouten fuhren derzeit über den Luftraum 
Oberösterreichs? 

Welche Fluglinien nehmen diese Routen mit welcher Häufigkeit in Anspruch? 

Welche österreichischen Bundesländer werden durch Überflüge stärker belastet als 
Oberösterreich? 

Welche Möglichkeiten gibt es seitens des Bundesministeriums fur Öffentliche 
Wirtschaft und Verkehr, Einfluß auf die Aufteilung der Flugbewegung im europäischen 
Bereich zu nehmen? 

Sind Sie bereit, einen allenfalls in diesem Zusammenhang bestehenden Ejpfluß 
wahrzunehmen, um eine Verringerung der Flugbewegungen über Ober~,v~iFh.4 
herbeizufuhre1l1 
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